



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

**México, D. F., a 13 de abril de 2015**

**RECONOCEN A POLITÉCNICO CON EL PREMIO DE  
INVESTIGACIÓN DE LA ACADEMIA MEXICANA**

- **José Gabriel Merino Hernández, del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional, recibió el reconocimiento en el área de Ciencias Exactas**

En una ceremonia efectuada este lunes en Palacio Nacional, el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, entregó el Premio de Investigación de la Academia Mexicana de Ciencias 2012, en el área de Ciencias Exactas, al doctor José Gabriel Merino Hernández, del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional. En el evento el Jefe del Ejecutivo también entregó los premios correspondientes a los años 2013 y 2014 que otorga la citada Academia en diferentes categorías. A la ceremonia asistió el Director General del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht.

===000===